

学校通信 第五号

青雲

令和四年八月二十六日
日之影町立宮水小学校

今日から一学期

夏休みも終わり、今日から二学期が始まりました。今年の夏休みはいかがだったでしょうか。テレビや新聞等で新型コロナのニュースが朝から晩まで報道されています。現在、本県では、新型コロナの爆発的な感染拡大により、医療提供体制がひつ迫しているため、八月三十一日まで「医療非常事態宣言」が発令されています。緊張感を持つて、この問題に対応していかなければならぬと思つております。どうぞ、御理解・御協力をよろしくお願ひいたします。一日も早く、新型コロナと戦争が完全に収束して、元の平穏な生活に戻つてほしいのです。

さて、今日から二学期。二学期は、運動会など大きな学校行事があります。気持ちを早く切り替えて、月目標にもるように早寝・早起き・朝ご飯などの規則正しい生活を心がけてほしいと思います。御家庭での御協力をよろしくお願ひいたします。

【八・九月の目標】 からだの調子を整えよう

- ★ 朝ごはんをしつかり食べよう。
- ★ 決まった時刻に寝よう。



【八・九月行事予定】

| 日曜 | 主な行事 | 日曜 | 主な行事 | 日曜 | 主な行事 | 日曜 | 主な行事 | 日曜 | 主な行事 | 日曜 | 主な行事 |
|----|-----------------|----|------------------|----|-----------------|----|-----------------|----|-----------------|----|---------------|
| 三九 | 月 | 三九 | 月 | 三九 | 月 | 三九 | 月 | 三九 | 月 | 三九 | 月 |
| 水 | 身体計測（高）、委員会活動 | 火 | 結団式、身体計測（中） | 水 | 身体計測（低） | 木 | 避難訓練（地震） | 金 | 参観日 | 土 | 身体計測（高）、委員会活動 |
| 木 | 秋季運動会（二十六日振休） | 木 | P T A奉仕作業 | 火 | 運動会全体練習① | 木 | 運動会全体練習② | 金 | 運動会全体練習③ | 木 | 身体計測（高）、委員会活動 |
| 金 | 運動会前日準備 | 金 | 運動会予行練習（十六日予備日） | 火 | 運動会全体練習④ | 火 | 運動会全体練習⑤ | 木 | 運動会全体練習⑥ | 火 | 身体計測（高）、委員会活動 |
| 土 | 小児生活習慣病予防検診（四年） | 土 | 振替休業日（四連休十七～二十日） | 日 | 運動会予行練習（十六日予備日） | 日 | 運動会予行練習（十六日予備日） | 日 | 運動会予行練習（十六日予備日） | 日 | 身体計測（高）、委員会活動 |

始業式がありました

始業式では、児童に次のような話をしました。「イチヨウの葉が、例年に比べ大きい気がします。枝を剪定したため、イチヨウが少ない葉でより多くの養分を得るために葉を自ら大きくしたのではないか。もし、それが正しかったのではありませんか。もしそれが正しかったら、植物の生命力、たくましさに感動しますね。さて、今日から二学期です。二学期は運動会が始まり、スポーツフェスティバル、音楽祭、修学旅行と大きな行事が控えています。運動会の主役は皆さんたちです。特に、係を担う上級生は、先生たちの力に頼らず、自ら考え、自ら積極的に行動してほしいと思います。様々なことに挑戦して、イチヨウのようにたくましく成長し、充実した二学期となるようにがんばってください。」

作文発表では、二年の工藤愛望さんと六年の鮫島光さんが二学期の抱負について発表しました。二人ともすばらしい発表ができました。



